

PRESENTACIÓN

Desde 1982 la Revista de Estudios Económicos y Empresariales de Extremadura de la Universidad de Extremadura (UEX) ilustra a la sociedad sobre las circunstancias económico-jurídicas que se dan en el ámbito extremeño.

Desde entonces, han pasado 40 años de rigurosidad y acierto en la exposición de estudios que, desde una óptica científica abordan las distintas realidades de todos los sectores productivos y estructuras sociales, económicas y/o empresariales de nuestra Comunidad Autónoma.

En la divulgación de todo este conocimiento, esta publicación ha tenido un papel fundamental, poniendo la lupa en los temas de actualidad y el foco de atención en las posibles soluciones aplicables al ámbito económico-jurídico del tejido empresarial extremeño.

Esta nueva edición, desde sus habituales secciones de Economía y Derecho, nos ofrece una variada selección de artículos que abordan temas de interés tanto del ámbito público como de la esfera privada que se complementa con un útil recopilatorio de legislación económica.

Estructurada en artículos que ahondan en el panorama económico, cultural, histórico y jurídico de Extremadura, la edición número 34 de la revista permitirá conceptualizar la realidad actual extremeña, inmersa en los grandes retos del nuevo modelo productivo de esta era digital. Estoy seguro de que estos estudios sabrán darnos las claves para que Extremadura avance con éxito en los nuevos tiempos que corren.

Y en este cambio de paradigma social la Cámara Oficial de Comercio, Industria y Servicios de Cáceres ocupa un papel determinante en la adaptación de las empresas y autónomos a la nueva idiosincrasia social y económica, teniendo como herramientas la digitalización, la formación de calidad, la internacionalización, así como los servicios de asesoramiento y acompañamiento para que el tejido empresarial siga dando pasos en el caminar firme y seguro de Extremadura.

Es un honor formar parte de esta guía que, con acierto y precisión vuelve a vislumbrar los condicionantes y los aspectos que, de forma monográfica, nos ayudan a comprender mejor la circunstancia actual de Extremadura para diseñar la mejor hoja de ruta para su futuro.

Gabriel R. Álvarez Arroyo

Presidente de la Cámara Oficial de Comercio,